

**VERLEIHUNG DER FRANZ VON HAUER-MEDAILLE DURCH DIE ÖSTERREICHISCHE GEOGRAPHISCHE GESELLSCHAFT AN O. UNIV.-PROF. DR. D. NATURW. E. H., DR. PHIL. HANS KINZL**

Im Rahmen des festlichen Kolloquiums anlässlich des 80. Geburtstages von Hans KINZL überbrachte Univ.-Prof. Erik ARNBERGER in Vertretung des auf einer Studienreise in der Türkei befindlichen Präsidenten der ÖGG, Univ.-Prof. Erhart WINKLER, die Glückwünsche der Gesellschaft. Der Gratulant betonte außerdem, sich besonders glücklich schätzen zu dürfen, dem Ehrenmitglied Univ.-Prof. KINZL die höchste Auszeichnung, welche die Gesellschaft für hervorragende wissenschaftliche Leistungen zu verleihen vermag, überbringen zu können.

Unter großem Beifall nahm Prof. KINZL die Medaille und Urkunde entgegen.

**Text der Urkunde**

**Die Österreichische Geographische Gesellschaft in Wien  
hat in einstimmigem Beschluß ihres Vorstandes in dessen Sitzung  
am 16. März 1978**

**Herrn  
em. o. Universitätsprofessor  
Dr. phil. Hans Kinzl**

**in Würdigung seiner gletscherkundlichen Untersuchungen,  
seiner Verdienste um die Erforschung der peruanischen Anden  
und seiner Beiträge zur historischen Kartographie die**

**FRANZ VON HAUER-MEDAILLE**

**verliehen.**

**Wien, am 5. Oktober 1978.**

Zu Bild 1: Professor KINZL bei seiner Dankansprache anlässlich der Feier zu seinem 80. Geburtstag an der Universität Innsbruck

Zu Bild 2: Professor ARNBERGER überreicht im Namen der Österreichischen Geographischen Gesellschaft Professor KINZL die Franz von Hauer-Medaille